

Fue expulsado de avión por borracho

EL CANTANTE MEXICANO ALEJANDRO FERNÁNDEZ TUVO UN COMPORTAMIENTO IRREPROCHABLE EN UN AVIÓN, A TAL PUNTO QUE LA TRIPULACIÓN EN PLENO TUVO QUE BAJARLO DEL MISMO.

Allo largo de los años el artista mexicano Alejandro Fernández se ha caracterizado por sus grandes interpretaciones, letras y la puesta en escena en cada uno de sus conciertos y sus canciones.

Pero en los últimos meses el comportamiento del 'Potrillo de México' en ciertos escenarios han dejado mucho que desear y se ha convertido en portada de los diferentes medios por su comportamiento y no por su música.

El más reciente hecho ocurrió cuando Fernández tomó un vuelo de Guadalajara hacia Ciudad de México en la aerolínea AeroMéxico, la cual hace algunos días presentó un accidente aéreo antes de despegar de la ciudad de Durango, y en la que el artista comenzó a sembrar el pánico entre los pasajeros, quienes se muestra-

ron preocupados ante el hecho de que se pudiera caer el avión.

Ese momento en el que Alejandro Fernández no quiso ponerse el cinturón de seguridad, ni apagar el celular y además molestó a los pasajeros y a la tripulación, quedó grabado en un video que hizo una de las pasajeras, en el que se ve cuando el cantante tuvo que ser bajado del avión por su mal comportamiento.

Según aseguran los medios de comunicación internacionales, el intérprete de 'Me dediqué a perderte', 'Yo no se olvidar', 'Hoy tengo ganas de ti' y muchos temas más, habría abordado el avión en alto grado de alicoramiento.



JOAQUÍN GUILLERMO OSSA

Blanca, con su marido, el violinista Luis Blava ha tocado en orquestas y grupos de cámara en Norteamérica y Europa.

Recital de Blanca Uribe

La pianista internacional Blanca Uribe brindará mañana un gran recital musical en la capital del país.

La artista, que lleva 70 años en la escena musical, celebrará sus siete décadas de carrera artística con un gran concierto en el auditorio Fabio Lozano de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, en Bogotá,

en los 'Recitales HJUT', a partir de las 7:30 de la noche.

La maestra se volverá a sentar, precisamente, en el mismo piano que ella, junto con el periodista Bernardo Hoyos, escogió para este auditorio capitalino, para interpretar obras de Haydn, Beethoven, Oriol Rangel y Albéniz.

Blanca Uribe nació en

Bogotá en 1940 en una familia muy musical, estudió en Viena y más tarde se especializó en Nueva York en la academia de Juilliard.

En el concurso Van Cliburn de 1966 recibió el premio a la mejor interpretación de música del siglo XIX, denominado como el siglo del piano. Luego fijó su residencia en Nueva York.

Alejandro Fernández ha vendido más de 30 millones de discos en el mundo, tiene dos Grammy y dos Billboard y una estrella en el Paseo de la Fama de Hollywood.

Breves

Un video muy gracioso

La modelo publicó un video en sus redes sociales en donde aparentemente se va a realizar un 'rejuvenecimiento íntimo', contando el antes y el después.



Andrea Valdiri

Seguidores con la boca abierta



Carolina Cruz

La nueva presentadora del programa 'Día a Día' de Caracol, publicó una imagen en sus redes sociales en las que mostró su bella figura y dejó a sus seguidores con la boca abierta.

Se ganó un fuerte regaño

La actriz le respondió fuerte a un seguidor que criticó las orejas de sus hijas. "Si algún día una de ellas me manifiesta incomodidad, tomaremos medidas".



Maleja Restrepo

Se sometió a una cirugía



Iván Zuleta

Al artista vallenato le hicieron una manga gástrica para tocar mejor el acordeón porque, al parecer, estaba pesando en más de 20 kilos de sobrepeso que le estaba afectando.